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D..a ria Fcifacao_ nil e trinta e tres, sala cento e dois, oS se8uintesAosseisdomesdenovembrode2023,asaezoi[oliuii»,I.u.I,.ou„u.....___
MunicipaldeVereedores,sifaaRundaEstapao,miletnnfaetres,salacentoedois,osseguintes
Vereadores.oPresidenteClaudirAnt6nioLudwig,oVicepresidenteMinoCesarAjala,aprimeira-       .   .       ` ----- L   -  ^an`Inrta  cipr,rethria  Diovana  T.  C.  Zaro  e  os  vereadores:  Ademar..-. i_i     A
Secretdria Jucelaine Poersch,  a  segunda  secretina Diovana  I.  i.  4aru  .  v.  ,v,___.__.  _
\' t;,,a^|\,|\,*,.   +,  .  -_____

Gauger,AdemarBourscheid,LucianoRicardoSandrin,PedroGilsonJahneBemardinoScuthA
secretinaleuuntrechodabiblia.Aatodasessaoantenorfoienviadaaosvereadoresparaleiturftya
qulfoiaprovadrporunanimidrdeFormlidasasementasdosprojetosquedermentradrmCasat
PL2787~EstimaaReceifaefixaadespesodoMunicipiodeBaraopacoExercicioFinanceiro2024

%Le:e7rii#:nfao°utrpeasdeprr:i,¥eunt::sa;£n£;83r_SuAb,i::¥£C,::64T,`::ca,sCo°[°epe=:Voasd6eota7Cot`£mL°es[
2673,de04deoutubrode2022eabrecreditoespecialporreducaoapamerferianovalordeR$
3600,00PL2791-AutonzaoPoderExecutivoaalienarbensm6veisdoMunicipioedioutus
providenciasFoilidraindicapaoapresentadepeloVereedorPedroGilsonquesugerequeaFarmacia
BdsicadoMunicipiofiqueaberfanosfenad6esFoilidooficiodeapresentapaodaLeiOrgamentina
AmualaqunldeuentradanaCasanodia30deoutubro0ExecutrvoMuncipelapresentouoficio
para  rctirada  do  Projeto  de  Lei  2758  que  autonza  o  Poder  Executrvo  a  conceder  incentivo  a
Mangueplast  lndtistria  de  Mangueius  Ltda,  nos  temos  da  Lei  municipal  n°  550/1998  e  sun
alteragdes.0projetoseradevolvidosoExecutrvoEmseguidafoilidooficioqueencaninhava
prestapaodecontasdoHospitalSaoJostPassandoaanalisedospro]ctosfoilidoprojetodeLei2789
quesuplementoeredurverbaOrgamentinanovalordeR$1127.200,00AComissaoemitiuparecer
favofaveleoprojetofoicolocadoemdiscussao.Bemardinocomentoqueoprojetodeuentradana
Caenodia1°denovembro,comomembrodrcomissaopedevistasemfunoaodoprojetonaoter
seguidoosprazosregimentais.DestofomaoprojetopemanecemCasa.Nasconsiderap6esfiris,
DiovancunprimentoatodoseparabenizaosorganizadoresdobailedeCasais,ressaltandoqueo
eventofoiexcelente.DesejaatodosunaexcelentesemaneagradeceaaudienciadetodosClaudir
tanb6mparaberimosorganizadoresdobailedecasaispormanternossatradigaovivaSolicifaac
SecretinodeobrasunaatencaoespecialparaasestradasdeArroioCanoas,esabidoqueotempo
rfuesthajudando,masosburacosestaoaunentandoComentoqueomunicipiotemmuitasestradas
equemuitasmelhonasforanrealizadas,masveanecessidadedereestrutuncomequipamentose
pessoasasecretaria,poiscomopassardotempeoservicoaumenfaepanobomfuncionanentodr
mesma6precisounbomplanejanento.MinocunprmenfaatodoseparabenizaoSecretinode
obraspeloserviapquevenrealizando,poismesmocomosrecusosreduzidosesthconseguindo
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excelentesemana.PedroGilsoncunprmentaatodosecomenfasobrearetiradadoprojetodeaurilio
aempresadandoasboasvindasaoscolegasBemardinoeLucianopacasitungaoqueconsegul"
aretiradadoprojeto.Comenfaajustificativadaretirada,sendoquequnndooprojetoentroumCasa•.--- `-L-^..v{l:A   1iante disso o Droieto nao precisariatera retirada do projeto. Comenta ajusuii.ELiiya ua I.~.~ ,.-.. __  _,      ,
aempresajaestavasendocontempladacomoutroauxilio,drantedissooprojctonaoprecisanater
dado  entradr  no  Legislativo.  Pedro  Gilson  analiso  o  relat6rio  encanuthado  pelo  Hospital  e  o
e¥te:;]a:faTng,:a:a:E:mitemfdrfma=:t{o:ssr:¥a;:£d£:4a5:g|giEefg:ens:e:;:¥¥:¥::fi:¥s;:¥je¥:
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de pessoas que sao atendids nos feriados e finals de
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execugao  da indicapao  precisa fazer un remanejamento  de  pessoal,  mas  6 inportante para ben
atenderapopulapao.Desejaatodosunaboasemana.Lucianocunprimentaatodosecomentaque
recebeu  diversas  reclanapdes  sobre   o  posto  de   sande   estar  fechado  nos   fimis  de   semana.
Complementandoaindicapao,poderiaseranalisadaaquestaodemanterospostostamb6mabertos,
oupelomenosundospostosdomunicipio.Quntoaretiradadoprojetodizquenuncafoicontraa
empresaoucontraoExecutivo,comotodospuderamverareferidaempresajahaviasidocontemplada
com beneficio, agrndece pela retirada do projeto.  Bemardino comenta sobre o dia do funcionino
publicoeomimodoBanrisulrecebido,estendeocarinhoaosfuncioninosdacamara.Falasotireun
eventorealizadonacidededeVistaAlegredoPrata,noqunlogrupodeTaliandomuricipiodeBarfro
seapresentoucomamesmaapresenta9aofeitanafeiradolivro.Enalteceadivulgapaodestascultuns.
Qunto  ao  projeto  da mangueplast diz  que entendia que  qundo  o projeto  de cessfro  de uso  foi
transfomadoemdoapaodedrea,omesmoseriaretirado.Dizqueparticulamenteeracontraorepasse
devinteecincomilreaiseenalteceuagrandiosidadedaempresaeasensibilidadedoempresdriopra
comaretiradadoprojeto.Bernardinodizquenaovirousitungao,apenas6favoraveldatransparencia
e da legalidade dos recusos. Diz que ficou un pouco preocupado com algumas manifestapdes de
alguns  vereadores  do  Govemo.  0  Presidente  infomou  que  as  emendas  impositivas  devem  ser
apresentadasnaSecretariadaCanaraateodia20denovembro.Sendooqueconstavanapauta,o
PresidenteagradeceuapresengadetodosdeclarandoencerradaadeSessaoOrdinfrododia06de
novembrode2023.Assimsendo,lavroestaataap6slidaeaprovndaschassinadapelosvereadores
presentes na aprovapfro da mesma.
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